

☆は利用者さん募集中 ★は満員です。

《利用状況 案内板》

☆ナイス・ケア
☆ナイス・デイ (定員 10 名)
津島市に住民票がある利用者さん募集中♪

日	月	火	水	木	金	土
5	8	5	6	5	7	7

☆ナイス・ホーム(定員 21 名、現在登録者 17 名)
津島市に住民票がある利用者さん募集中♪

☆愛宕の家(定員 17 名中入居者 11 名)
※入居者さん大募集♪

☆つしま紹介所
★ナイス・キッズ

《9月行事予定》
10日 外食DAY
18日 敬老の日
19日 運営推進会議
ナイス・デイ
ナイス・ホーム
20日 避難訓練
30日 誕生日会

《不定期行事》
天気や意欲等で状況判断し、外出先一覧を参考に社会生活に参加します。

《教室案内》

・和太鼓 月曜日(年間35回)
場所：愛西市川淵コミュニティ

・コーラス 水曜日(月2回)
場所：喫茶てのひら

※職員やキッズ達の趣味活動を兼ねて各教室を発足。地域の方々にも参加していただけます。

※各教室月謝&登録制。

詳細はお問い合わせ下さい。

夜間の愛宕／愛宕の家
今回は夜間の様子を少しお伝えしようと思う。自分でトイレへ行かれる方もみえるが、見守りやズボンの上げ下ろし、どうしても汚れてしまうため都度、掃除が必要。一晩に何度か行かれる。他の入居者さんや夜勤者が寝ていることを気遣ってか、そーっと部屋の扉を開けて行かれる。でも、仮眠をしても、音もなく動かれる入居者さんに気付けるのが得意な私(笑)。
お腹がすいたまらないのか、引き出しやら冷蔵庫を開けて食べ物を食べていたり、お風呂に入ろうと思ったのか、既にお湯を落とした浴槽にしゃがみこんでいたりすることもある。
想像できない突拍子もないことが起こったりするけれど・・・それは何かを求めていたのにそれに気付かなかったから自ら行動に出ていることもあるだろう。昼間の様子はどんなだったろうと思ひながら、日勤者に引き継ぐ。
さあ、今夜もみんながぐっすり安心して眠れるように、夜勤をがんばろう。(K・N)



今年も無事に夏の宴を開催することができました。今年の特徴は、地域の方々が多く参加して下さったことです。そのためもあり、とても賑やかな夏の宴となりました。初盆を迎える方々の供養の行事と、ボランティアの方々の盆踊り、職員の手作りのご馳走と催し物(ハレンチなものもあったかな?)で楽しんで頂けたことと思います。ご近所の方には何かとご迷惑をお掛けしている日常もあるかと思いますが、地域に根ざした介護施設として少しでも貢献できるよう、職員一同、頑張っていきたいと思ひます。今後ともよろしくお願ひいたします。ご協力ありがとうございました。(Y・I)



近所の公園で・・・／ナイス・キッズ
公園でみんなで野球をして遊んでいると、3年生の女の子と4年生の男の子のケンカが始まった。(半ばとつきみあい)たまたまそこを横切った60歳くらいの男性が急に方向転換して2人に近づき、仲裁を始められた。子ども達は「あっちが先にうさいつて言った!!」「あっちが先にたたいてきた!!」と男性に説明を始める。男性は「どっちが先かは分からんが、とにかく仲良く遊ぶように!! わかった?」と一括。2人共、「ハイ・・・」と返事。そしてケンカはおさまった。
一昔前は、アニメの「サザエさん」みたいに、ご近所みな顔見知り、「かみなりおやじ」みたいな存在があった時代だったのかもしれないが、このご時勢、キッズたちを叱ってくれる通りすがり人が現れるなんてビックリ。そしてまた、素直に「ハイ」と言い、ケンカがおさまった事に驚く私。
私が仲裁していたら、今頃まだケンカの最中だろうなあ～・・・いや、一緒にケンカしていたかも(笑)と思ひながら、幾分歳を重ねられた方の言葉の重みと、キッズたちに声をかけてくれた優しさに感謝。そして、子育てはやっぱり、母、父、学童などだけじゃなくって、地域のおじさん、おばさんの存在も必要なり～!
また、キッズたちが遊んでいるのを見かけたら声をかけて下さい。お願ひいたします。(R・W)

お盆に思う／ナイス・デイ
夏の宴の開催の前に愛宕の家で亡くなられた方の追善供養がしめやかに営まれている。写真をみながらナイス・デイに来てくれていた時のことを思い出す。それと同時に、私はナイス・デイに自宅から通ってみえた故人のお顔や思い出が次から次ぎへと思い出される。もう、何人の方をお見送りしたのだろうか?
こうして、何かの機会に、他利用者さんや家族、スタッフたち皆で故人の思い出し話をする事が、私たちに出来る供養だと思う。(M・O)

家族懇談会／愛宕の家
年2回開く愛宕の家の家族懇談会の第1回目は夏の宴と同日に開いています。回数を重ねてきた今では、色んなことを話せる場となったのではないかと感じています。制度のこと、施設の現状、入居者さんのこと、家族の抱える悩み、施設の抱える悩み・・・あつという間に2時間が過ぎます。施設にとって家族や他事業所の方の貴重な時間やお話が聞ける家族懇談会はとても大切な時間です。
次回は30年2月です。愛宕の家でどんな半年を過ごしてもらえるか・・・心豊かな生活が守れますように。(M・T)

《編集後記》
8月に愛知県高齢福祉課より介護保険指定事業者講習会が開かれました。30年度の診療報酬・介護報酬の同時改正に向けての話が聞けるかなと思ひきや、全く話が聞こえてこなかった・・・はず。次回、30年3月とのこと・・・あれ?そんな間際になるの?これからの情報に耳を傾け何がどう変わるのか理解できる頭にしておかないと(汗)
7月はアンケートのご協力ありがとうございました。(M・T)

社内研修・・・予防が大事! 食中毒／S・O・S

- 食品病因物質をつけない(手や調理器具の洗浄)
- 食品中の病因物質を増やさない(低温保存・凍結・乾燥)
- やっつける(加熱)
- ウイルスを持ち込まない・広げない(健康管理・手洗い)
- 免疫力アップ

夏は細菌性(カンピロバクターなど)、冬はウイルス性(ノロウイルスなど)が多発しやすいことなどを学び合いました。

介護プロフェッショナルキャリア 段位制度進行状況
《段位取得者》1期生&2期生 &3期生4期生(11名)
《申請中》1名
《現在、技術評価中》3名

SOS通信はホームページへの掲載と合わせ、地域の関係者や事業所、ご家族様へも発送しています。
9月の発送部数 103部

